



Ein beglückendes musikalisches Geschenk

Es ist nicht übertrieben, wenn man das erste Sommerkonzert 2017 in St. Alban als ein beglückendes musikalisches Geschenk bezeichnet. Mit dem Kirchenchor Friesenried unter der Leitung von Michael Mayr und dem Organisten Ottmar Einsiedler aus Türkheim hat das Kuratorium Sommerkonzerte mal wieder eine glückliche Hand bewiesen. Mit Chorwerken aus vier Jahrhunderten haben die Friesenrieder Sänger wie schon oft den hervorragenden Leistungsstand ihres Chores unter Beweis gestellt. Mit einer anspruchsvollen Interpretation der Werke gelang es den Friesenriedern, die Liedtexte musikalisch den

Zuhörern nahe zu bringen. Die Verbindung zwischen den Darbietungen des Chores wurde durch Orgelstücke aus der entsprechenden Zeit hergestellt. Diese Aufgabe hatte der Organist Ottmar Einsiedler aus Türkheim übernommen. Hier durfte man sich besonders an dem subtilen und feinsinnigen Spiel mit einer hervorragenden Nutzung der Orgelregister erfreuen. Zusammenfassend war das Konzert ein äußerst erlebnisreiches Ereignis. Das Publikum in der voll besetzten Kirche honorierte die Leistungen aller Mitwirkenden mit langanhaltendem Applaus.

Foto: Franz-Josef Güthoff